



## TRUDEL JOHNSTON &amp; LESPÉRANCE

**Action collective tabac / Tobacco Class Action**

Nouvelles mars 2024 / March 2024

Bonjour,

Nous tenons à vous informer des derniers développements dans les recours collectifs contre les compagnies de tabac.

Sans surprise, les compagnies vont demander un renouvellement de l'ordonnance de suspension pour une période de 6 mois. Aucun créancier n'a manifesté l'intention de contester cette demande. La suspension devrait donc être accordée jusqu'au 27 septembre 2024.

D'importants progrès ont été accomplis à la table de médiation. Puisque celle-ci est confidentielle, nous ne pouvons pas vous donner plus de détails sur ces progrès. Sur la base des informations dont nous disposons aujourd'hui, nous sommes optimistes qu'il y aura un règlement et l'approbation des plans d'arrangement d'ici la fin de l'année 2024.

Nous vous tiendrons évidemment informés du déroulement de la médiation dans les mois qui suivent.

L'équipe TJL

Hello,

We would like to inform you of the latest developments in the class actions against the tobacco companies.

Unsurprisingly, the companies will be requesting a renewal of the stay order for a period of 6 months. No creditor has expressed any intention of contesting this request. The suspension should therefore be granted until September 27, 2024.

Significant progress has been made at the mediation table. As the mediation is confidential, we cannot give you any further details on this progress. Based on the information we have today, we are optimistic that there will be a settlement and approval of the plans of arrangement by the end of 2024.

We will, of course, keep you informed of the progress of the mediation in the coming months.

The TJL team